

Intervention à la manifestation Palestine du 10 janvier 2026

Le combat pour la Palestine, c'est le combat pour l'autodétermination du peuple palestinien victime d'un génocide. C'est le combat pour l'autodétermination, pour la défense de la souveraineté de tous les peuples dans le monde entier.

Alors comment ne pas évoquer aujourd'hui l'intolérable agression impérialiste menée par Trump contre un état souverain, le Vénézuéla.

Le bombardement sur Caracas et plusieurs autres villes, faisant des dizaines voire des centaines de victimes, l'enlèvement du président Maduro et de sa femme, cela dans un total mépris de toutes les règles du droit international ... !

Cette intervention du gouvernement des Etats-Unis ne concerne ni la démocratie, ni le trafic de drogue, mais comme l'avoue Donald Trump lui-même, son but est de s'emparer des immenses ressources de ce pays, en particulier des premières réserves pétrolières au monde.

Et il ne compte pas s'arrêter en chemin : déjà Trump profère de nouvelles menaces d'intervention en Colombie, à Cuba, au Groenland ... etc.

Il s'agit bien d'une conquête armée à visée impérialiste !

Et comment s'étonner que l'un des premiers soutiens du gouvernement Trump n'est autre que le premier ministre israélien, Netanyahu, le génocidaire.

De même, comment s'étonner que le président Macron, qui poursuit les ventes d'armes à Israël, va dans sa première déclaration dimanche dernier jusqu'à soutenir l'opération militaire de Trump au Vénézuéla.

Contre la barbarie impérialiste, contre le génocide du peuple palestinien, continuons la résistance :

Pour le droit de tous les peuples à disposer d'eux-mêmes, en Palestine, au Vénézuéla comme partout dans le monde !

Vive la lutte des peuples du monde entier !